

## 学 校 長 あ い さ つ

千葉市立磯辺中学校  
校 長 鈴木 雄二

磯辺中学校は平成25年に磯辺第一中学校、磯辺第二中学校の統合・新設校として開校し、本年度で3年目を迎えます。

平成27年度は1年生4学級153名、2年生5学級190名、3年生5学級177名、全校生徒520名でスタートしました。

学校教育目標である「豊かな心と健やかな体を持って、進んで学び、実践できる生徒の育成」のもと、職員は一致団結し一人ひとりの生徒を大切にして生徒理解に努め、目標に向け意欲的に学校生活に取り組む、心身ともに健康な生徒の育成を目指しています。

明るく意欲的な本校の生徒は、開校からの2年間、日々の学校生活や行事、部活動などに一生懸命取り組み、数々の成果をあげてきました。

3年目を迎え、全学年が磯辺中学校の入学生となり、全員の制服が揃うなど、新たな段階に入った本年、スローガンである「一人一人が主役 ともに頑張ろう！」を合い言葉に、全力で前向きに学校生活を送る意気込みです。

保護者のみなさま、地域のみなさまには積極的に学校にお運びいただき、生徒の学習や行事への取り組み、部活動の様子などご覧いただきたいと考えています。

どうぞよろしくお願ひ申し上げます。